

[Link to article](#)

Vehículos eléctricos gratis circulan por el downtown de Miami. Cómo encontrarlos en la calle

Una flota de tres nuevos vehículos gratis recorre las calles del downtown de Miami. Uno de sus objetivos es subsanar las deficiencias del sistema de transporte público del condado.

“Queremos trasladar a todos los que podamos”, dijo Manolo Reyes, comisionado de Miami y presidente de la Downtown Development Authority (DDA). “Estamos empezando con esto. Es un buen comienzo”.

Esto es lo que hay que saber sobre el nuevo servicio:

¿ADÓNDE VA EL FREEBIE DEL DOWNTOWN DE MIAMI?

La DDA se asoció con la empresa Freebee para gestionar los vehículos eléctricos, con capacidad para cinco personas. Siguen una ruta fija en el distrito corporativo del downtown, que incluye el Centro Gubernamental de Miami-Dade, el Kaseya Center, Biscayne Boulevard, la estación central de tren Brightline y cuatro estaciones de Metromover.

¿CUÁL ES EL HORARIO DEL TRANSPORTE DE FREEBIE DEL DOWNTOWN DE MIAMI?

Los vehículos circulan por el downtown siete días a la semana:

Lunes a jueves: 7:30 a.m. a 7:30 p.m.

Viernes: 7:30 a.m. a 11:30 p.m.

Sábados: 10 a.m. a 11:30 p.m.

Domingo: 10 a.m. a 9 p.m.

¿CÓMO CONSEGUIR QUE LO LLEVEN?

Los vehículos, que parecen carritos de golf largos, pueden solicitarse haciéndoles la parada en la calle o a través de una aplicación telefónica.

Freebee puso en marcha el servicio para el sur de la Florida en Key Biscayne y también ha realizado rutas en otras ciudades, como Doral, Coral Gables, Miami Beach, Hollywood y Fort Lauderdale,

“Es algo bueno”, dijo Alex Paccini, un visitante del downtown de Miami procedente de Francia. “Cuando eres turista, [es] perfecto”.

Reyes espera que los habitantes y trabajadores del downtown sean los más beneficiados a largo plazo, reduciendo la distancia de las caminatas hasta una parada de autobús o un estacionamiento.

¿QUÉ PASA CON LAS CONEXIONES DE TRANSPORTE PÚBLICO EN MIAMI?

El servicio de vehículos de transporte en el downtown llega en un momento en que Miami-Dade está ofreciendo tarifas de autobús gratis hasta finales de año como parte del despliegue de la Red Better Bus del Condado Miami-Dade. Se modificaron los horarios de 26 rutas y se suprimieron 33.

La ruta de Freebee en el downtown se une a otros esfuerzos municipales para ayudar a la gente a llegar a su destino, en un rango limitado, con vehículos de transporte gratuitos o de bajo costo por la ciudad.

¿CUÁNTO HAY QUE ESPERAR?

Reyes cree que el programa piloto de Miami pudiera ayudar a reducir la espera.

“No más de 10 minutos, 10 [a] 15 minutos, y pudiera ser más rápido”, dijo.

Los vehículos de transporte eléctricos comenzaron a funcionar el 27 de noviembre, pero se toparon con algunos problemas. CBS News Miami intentó usarlos el lunes por la noche y tardó 28 minutos en tomar uno. Eso es el doble de tiempo que Deyondre Whipple pasa esperando los autobuses en el downtown.

“Sinceramente, creo que es demasiado tiempo de espera”, dijo Whipple. “Debería estar allí al menos en 5 o 10 minutos”.

“Estamos recibiendo información”, dijo Reyes. “Si tenemos que retocarlo aquí, retocarlo allí, se retocará para que sea lo más eficiente posible”.